
◆京都国道事務所では、11月21日(土)に京都市の東山地区で、留学生の皆さんと標識調査を行いました。こ
の調査は、外国語表記を改善しわかりやすい標識をめざし、京都国道事務所や京都市が実施した事業につい
て、改善点や問題点がないかを調査しました。
◆今回の調査結果を踏まえ、国際観光都市｢京都｣にふさわしく、わかりやすい標識へのさらなる改善に努め
て参ります。

京都市の東山地区で留学生の皆さんと
標識調査を行いました。

「ルポ」京の道
管理第二課

スタート前のミーティング

調査を開始しました。
最初の標識です。

現地調査終了後に、調査結果について意
見交換を行いました。

歩道が狭くて・・・・
案内板をゆっくり
確認できません。

こんな多言語表示もありました。

人多くて案内板が見えにくい！！


